
 

 

ATA DA 507ª ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA DA ASSOCIAÇÃO DE MUNICÍPIOS 1 

DO VALE EUROPEU - AMVE (CNPJ 83.779.413/0001-43, SITO À RUA ALBERTO STEIN, 2 

Nº 466, VELHA, BLUMENAU/SC, CEP 89.036-200), REALIZADA NO DIA DOZE DE 3 

DEZEMBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, NO MUNICÍPIO DE BLUMENAU/SC. 4 
Aos doze dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e dois, às 13 horas, no auditório Lino 5 

Grützmacher da Associação, realizou-se a quingentésima sétima Assembleia Geral Ordinária da 6 

Associação de Municípios do Vale Europeu (Amve), presidida pelo presidente da entidade e prefeito 7 

de Ascurra, senhor Arão Josino da Silva, e secretariada por mim, Giovana Peron. A assembleia contou 8 

com a participação da senhora Arrabel Antonieta Lenzi Murara, prefeita do município de Benedito 9 

Novo; do senhor Mário Hildebrandt, prefeito do município de Blumenau; do senhor Alcir Merizio, 10 

prefeito do município de Botuverá; do senhor José Ari Vequi, prefeito do município de Brusque; do 11 

senhor Hartwig Persuhn, prefeito do município de Doutor Pedrinho; do senhor Kleber Edson Wan-12 

Dall, prefeito do município de Gaspar; do senhor Valmir Zirke, prefeito do município de Guabiruba; 13 

do senhor André Luiz Moser, prefeito do município de Indaial; do senhor Ércio Kriek, prefeito do 14 

município de Pomerode; do senhor Jorge Luiz Stolf, prefeito do município de Rio dos Cedros; do 15 

senhor Valcir Ferrari, prefeito do município de Rodeio; do senhor Jorge Augusto Krüger, prefeito do 16 

município de Timbó; do senhor Cassio Murilo Chatagnier de Quadros, diretor executivo da Amve, 17 

além de demais interessados. Após declarada aberta a assembleia, com a constatação do quórum 18 

estatutário, o presidente deu início à reunião cumprimentando a todos, e apresentou a Ordem do Dia, 19 

composta pelos seguintes itens: 1 – Aprovação da ata da assembleia anterior; 2 – Eleição Diretoria 20 

Executiva e Conselho Fiscal 2023; 3 – Alteração Resolução 27/2021; 4 – Aprovação resolução - 21 

contribuições municípios 2023; 5 – Aprovação - índice de reajuste salarial; 6 – Renovação do 22 

Convênio com Consórcios; 7 – Assuntos gerais. Tratando do item um, ficou dispensada a leitura pois 23 

foi confirmado o recebimento antecipado da ata pelos prefeitos, que foi encaminhada para aprovação 24 

por correio eletrônico, e não havendo manifestações, esta foi aprovada. Passando ao item dois, 25 

referente à eleição da Diretoria Executiva e do Conselho Fiscal da Amve para o próximo mandato, 26 

cuja gestão iniciará em primeiro de fevereiro de dois mil e vinte e três, e encerrará em trinta e um de 27 

janeiro de dois mil e vinte e quatro, os prefeitos interessados se colocaram à disposição para assumir 28 

os cargos. Após discussão, foi formada chapa única, a qual foi aprovada em consenso e eleita por 29 

aclamação, ficando a Diretoria Executiva da Amve assim composta: Presidente – Mário Hildebrandt, 30 

prefeito de Blumenau, brasileiro, casado, administrador, RG nº 2.---.--1, CPF nº --4.--6.--9-1-, 31 

domiciliado e residente na rua W------ G----------, nº ---, bairro ---a ----e, CEP 89----0--, 32 

Blumenau/SC; Vice-Presidente Institucional – Arão Josino da Silva, prefeito de Ascurra, brasileiro, 33 

solteiro, jornalista, RG nº 4.---.--1, CPF nº --5.--0.--9-4-, domiciliado e residente na rua V------- B---34 

-, nº --, bairro ------o de ------s, CEP 89.----0--, Ascurra/SC; Vice-Presidente de Políticas Públicas - 35 

Arrabel Antonieta Lenzi Murara, prefeita de Benedito Novo, brasileira, viúva, pedagoga, RG nº 1.---36 

.--3, CPF nº --6.--6.--9-0-, domiciliada e residente na rua C---- R----, nº ----, Centro, CEP 89.----0--- 37 

Benedito Novo/SC; Vice-Presidente de Articulação Política – André Luiz Moser, prefeito de Indaial, 38 

brasileiro, divorciado, advogado, RG nº 4.---.--7, CPF nº --5.--1.--9-2-, domiciliado e residente na rua 39 

A-----, nº ---, bairro -----o do ----e, CEP 89.----1--, Indaial/SC; Tesoureiro – Jorge Augusto Krüger, 40 

prefeito de Timbó, brasileiro, solteiro, empresário, RG nº 4.---.--4, CPF nº --6.--7.--9-3-, domiciliado 41 

e residente na rua S—P----, nº ---, bairro das -------s, CEP 89.----0--, Timbó/SC. Já o Conselho Fiscal 42 

da Amve ficou composto por três prefeitos titulares e três suplentes, respectivamente, conforme 43 

segue: Titulares – Kleber Edson Wan-Dall, prefeito de Gaspar; Alcir Merizio, prefeito de Botuverá; 44 

Valcir Ferrari, prefeito de Rodeio; Suplentes – José Ari Vequi, prefeito de Brusque; Hartwig Persuhn, 45 

prefeito de Doutor Pedrinho; e Valmir Zirke, prefeito de Guabiruba. Passando ao item três da pauta, 46 

foi dada a palavra ao senhor José Rafael Corrêa, consultor em gestão fiscal e integridade pública da 47 

Amve, o qual relembrou sobre a legislação referente à contribuição feita pelos municípios à 48 

Associação, cujo percentual e valores são definidos sempre no mês de dezembro para o ano seguinte, 49 

e que os valores podem sofrer alteração devido às variações na arrecadação. Em seguida, apresentou 50 



 

 

a proposta de alteração da Resolução 27/2021, com reajuste dos valores de contribuição de cada 51 

associado em 2022, a fim de adequar ao crescimento da arrecadação dos municípios, sempre 52 

respeitando o parâmetro de valor máximo das leis autorizativas; não havendo manifestações, esta foi 53 

aprovada por unanimidade. Passando ao item quatro, ainda com a palavra, o senhor José Rafael 54 

Corrêa apresentou a proposta de resolução com os valores das contribuições dos municípios para o 55 

exercício 2023, e não havendo manifestações contrárias, os valores foram aprovados. Com relação 56 

ao item cinco, o diretor executivo informou que historicamente é utilizado o Índice Nacional de 57 

Preços ao Consumidor (INPC) para reajuste do salário dos colaboradores da Associação, então foi 58 

colocada em apreciação a utilização deste índice, sendo o acumulado de janeiro a dezembro de 2022, 59 

para aplicação a partir de janeiro de 2023; não havendo manifestações contrárias, o uso do índice foi 60 

aprovado. Referente ao item seis, o senhor Cassio Murilo Chatagnier de Quadros relembrou sobre a 61 

necessidade de renovar o Convênio entre a Amve e os Consórcios, referente aos serviços prestados 62 

de contabilidade e controladoria; a renovação foi colocada em apreciação, e foi aprovada por 63 

unanimidade. Já em assuntos gerais, o diretor executivo solicitou apreciação da concessão de 64 

gratificação natalina aos colaboradores da Amve, referente à recarga do vale-alimentação em dobro 65 

em dezembro, e não havendo manifestações contrárias, esta foi aprovada. Ainda neste item, o 66 

presidente informou que, em contato com a Casa Civil do Governo do Estado, recebeu orientações 67 

de que as emendas impositivas estão sendo pagas, e que as transferências especiais e convênios com 68 

obras em andamento e que já receberam pagamento de alguma parcela também serão pagas esta 69 

semana. Destacou ainda que transferências especiais em que há licitação homologada, mas não houve 70 

pagamento de nenhuma parcela, não há previsão de pagamento, e a Federação de Consórcios, 71 

Associações e Municípios (FECAM) fará levantamento de quantos são estes casos nos municípios. 72 

Em seguida, novamente com a palavra, o senhor Cássio Murilo Chatagnier de Quadros comentou 73 

sobre a indicação para a eleição de Diretoria da FECAM, e após discussão entre os prefeitos, ficou 74 

acordado que será indicado o nome do prefeito de Gaspar, senhor Kleber Edson Wan-Dall. Ainda em 75 

assuntos gerais, o senhor Mário Hildebrandt agradeceu pela confiança e pela oportunidade de presidir 76 

a Amve novamente, falou da necessidade de articular recursos com o novo Governo, de fomentar as 77 

ações regionalizadas, discutir a questão da região metropolitana, bem como reacender a discussão do 78 

Inova Amve. Em seguida, também apresentou os estudantes participantes do projeto “Prefeito por um 79 

dia”, que estão acompanhando suas agendas, parabenizando-os pela iniciativa e destacando a 80 

importância de incentivar desde cedo que os cidadãos sejam envolvidos com a política. Na sequência, 81 

a senhora Arrabel Antonieta Lenzi Murara usou a palavra para agradecer aos prefeitos que auxiliaram 82 

o município de Benedito Novo nos eventos climáticos recentes, e o presidente destacou que esse 83 

apoio célere foi possível graças ao trabalho do Colegiado de Defesa Civil da Amve para aprovar a 84 

legislação de ajuda mútua entre os municípios. Por fim, nada mais havendo a tratar, o senhor Arão 85 

Josino da Silva, presidente da Amve, declarou encerrada a assembleia, e para constar, eu, Giovana 86 

Peron, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim, pelo senhor 87 

presidente, pelo senhor tesoureiro, pelo senhor diretor executivo e pelo senhor advogado da Amve. 88 
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